

Generationen verbinden

Mitgestalter für die Seniorenarbeit gesucht



Auch der Start in den Frühling wurde als beliebte Seniorenveranstaltung organisiert.

Foto: DA-Archiv 2019

Mamming. (ez) Der langjährige Seniorenbeauftragte der Gemeinde, Helmut Heller, wird sein Ehrenamt zum Ende des Jahres aus Altersgründen niederlegen. Da es der Gemeinde sehr wichtig ist, dass stets ein verlässlicher Ansprechpartner für die Senioren vorhanden ist, hat man ihn im Juni für eine Übergangszeit weiter in das Amt berufen. Damit sollte auch gewährleistet sein, dass die Nachfolge mit Bedacht und in Ruhe geregelt werden kann. Hierzu wird nun ein „runder Tisch“ einberufen, um über die Gründung eines Seniorenbeirates zu informieren und die Gestaltung der künftigen Seniorenarbeit in der Gemeinde zu erarbeiten.

Eingeladen ist jeder, der mitgestalten möchte oder Interesse daran

hat, sich mit Ideen einzubringen. „Jede Hilfe ist hier wertvoll“, erklärt Bürgermeisterin Irmgard Eberl, die um zahlreiche Teilnahme am Mittwoch, 14. Oktober, um 16 Uhr im Landgasthof Apfelbeck bitet. Richard Baumgartner, der Vorsitzende der Initiative Seniorenleitbild Dingolfing-Landau wird dabei den runden Tisch moderieren. Außerdem ist Anna Unterholzer, die Seniorenbeauftragte des Marktes Frontenhausen vor Ort, die über ihre Erfahrungen aus dem Modell Seniorenbeirat berichtet.

Aus organisatorischen Gründen wird um eine Anmeldung bei der Gemeinde Mamming unter Telefon 09955/931111 oder per E-Mail an barbara.hiergeist-vg@mamming.de gebeten.